

**STRATEGI PEMBERDAYAAN KANTOR ARSIP DAN PERPUSTAKAAN  
DAERAH KOTA YOGYAKARTA DALAM MENINGKATKAN MINAT  
BACA MASYARAKAT**



**SKRIPSI**

**Diajukan Kepada Fakultas Adab  
Universitas Islam Negeri Sunan Kalijaga Yogyakarta  
untuk Memenuhi Sebagian Syarat Guna Memperoleh Gelar  
Sarjana Ilmu Perpustakaan  
Pada Program Studi Ilmu Perpustakaan**

**DISUSUN OLEH**

**SUPRIYADI  
NIM 04141934**

**PROGRAM STUDI ILMU PERPUSTAKAAN  
JURUSAN ILMU PERPUSTAKAAN DAN INFORMASI  
FAKULTAS ADAB UNIVERSITAS ISLAM NEGERI  
SUNAN KALIJAGA YOGYAKARTA**

**2009**

Drs. Umar Sidik, S.IP  
Dosen Prodi Ilmu Perpustakaan  
UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta

NOTA DINAS  
Hal: Skripsi Supriyadi

Kepada Yth:  
Dekan Fakultas Adab  
UIN Sunan Kalijaga  
Di Yogyakarta

*Assalamua'alaikum Wr.Wb.*

Setelah membaca, mengoreksi, dan meyarankan perbaikan seperlunya, maka menurut kami saudara:


Nama : Supriyadi  
NIM : 04141934  
Jurusan : Ilmu Perpustakaan dan Informasi  
Fakultas : Adab  
Judul : Strategi Pemberdayaan Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah  
Kota Yogyakarta dalam Meningkatkan Minat Baca Masyarakat

dapat diajukan untuk memenuhi sebagian dari syarat memperoleh gelar sarjana Ilmu Perpustakaan, Fakultas Adab UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta.

Berkenaan dengan hal tersebut, saya memohon agar mahasiswa yang bersangkutan, segera dipanggil untuk mempertahankan skripsinya dalam sidang munaqasah. Atas perhatian Bapak saya ucapkan terima kasih banyak.

*Wassalamu'alaikum Wr.Wb.*

Yogyakarta, 10 Mei 2009  
0Pembimbing,



Drs.Umar Sidik, SIP.  
NIP.132057168



DEPARTEMEN AGAMA  
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI SUNAN KALIJAGA  
**FAKULTAS ADAB**  
Jl. Marsda Adisucipto Yogyakarta 55281 Telp./Fax. (0274) 513949

**PENGESAHAN SKRIPSI/TUGAS AKHIR**

Nomor : UIN.02/DA/PP.00.9/ 1201 /2009

Skripsi/Tugas Akhir dengan judul :

STRATEGI PEMBERDAYAAN KANTOR ARSIP DAN PERPUSTAKAAN DAERAH KOTA YOGYAKARTA DALAM  
MENINGKATKAN MINAT BACA MASYARAKAT

Yang dipersiapkan dan disusun oleh:

Nama : Supriyadi  
NIM : 04141934  
Telah dimunaqasyahkan pada : 4 Juni 2009  
Nilai Munaqasyah : A/B

Dan dinyatakan telah diterima oleh Fakultas Adab UIN Sunan Kalijaga

**TIM MUNAQASYAH :**

Ketua Sidang

Drs. Umar Sidik, SIP.  
NIP.132057168

Penguji I

Taufikhuddin, S.Ag., M.Pd  
NIP. 19740205 199903 1 003

Penguji II

Marwiyah, S.Ag., SS., M.LIS  
NIP. 19690905 200003 2 001

Yogyakarta, 21 Juli 2009  
UIN Sunan Kalijaga  
Fakultas Adab  
DEKAN



Prof. Dr. Muhammad Qalyubi, Lc., M.Ag.  
NIP. 19520921 198403 1 001



**MOTTO**

**“Perubahan Hanya Bisa Dicapai oleh Orang-Orang yang  
Berpikir Kreatif dan Berjiwa Besar”**

## **HALAMAN PERSEMBAHAN**

*Kalau Isi Menentukan Bentuk*

*Bentuklah Gerak Dengan Isi*

*Begeraklah dan Tunjukkan Isi Kalau Kita Masih Tetap Tegar*

*Berdiri di Atas Kaki Sendiri dengan Kokoh Walau Harus Tertatih*

*Jangan Pernah Ngeluh Apalagi Putus Asa*

*Lakukan dengan Hikmat dan Sikapi dengan Bijak*

*Karena Sejarah Selalu Menurehkan Tinta Keemasaannya*

*Jadi Saksi Akan Cita-Cita yang Hakiki*

*Yakinlah Akan Usaha Untuk Mencapai Kejayaan Sesama*

### **Karya Tulis Ini Kupersembahkan Untuk:**

1. Ayahanda dan Ibunda terkasih yang memberikan suri tauladan tentang makna hidup bijak, engkaulah orang terpuji dengan cinta tulusmu yang terhias dalam doa setiap sujudmu, semoga Allah memberikan hal yang terbaik kapanpun dan dimanapun engkau berada.
2. Kakakku bersama keluarganya, perhatian dan segala jasamu takkan pernah lapuk dengan sinar matahari dunia dan luntur karena hujan air dari langit dan engkaulah pahlawan hidupku, karena bersamamulah aku hadir dan semoga kemurahan Allah selalu bersamamu.
3. Untuk adik-adikku dan keluarga besar di Kangean terima kasih atas motivasi dan do'anya.
4. Calon pendamping hidupku, hehe... yang selalu memotivasi dan mencurahkan perhatiannya.
5. Untuk almamater tercinta Jurusan Ilmu Perpustakaan dan Informasi Fakultas adab UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta

## **KATA PENGANTAR**

Puji syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT, atas segala limpahan rahmat, taufiq, dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tahap akhir studi di Fakultas Adab Universitas Islam Negeri Sunan Kalijaga Yogyakarta pada Jurusan Ilmu Perpustakaan dan Informasi dengan terselesaikannya skripsi ini.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa tulisan dalam skripsi ini jauh dari kesempurnaan karena kesempurnaan itu hanya milik sang pencipta kesempurnaan, sehingga saran, dan kritik konstruktif, dari berbagai pihak masih penulis harapkan untuk melakukan perbaikan dari hasil penelitian ini.

Karya tulis ini tentunya tidak akan dapat terselesaikan sesuai dengan yang diharapkan apabila tanpa adanya bantuan, bimbingan, saran, dan kritik serta bantuan moral maupun material dari berbagai pihak. Oleh karena itu, dalam kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Dr. H. Syihabuddin Qalyubi, Lc., MA. selaku Dekan Fakultas Adab Universitas Islam Negeri Sunan Kalijaga Yogyakarta.
2. Tafrikhuddin, S.Ag., M.Pd. selaku Ketua Jurusan Ilmu Perpustakaan dan Informasi Fakultas Adab Universitas Islam Negeri Sunan Kalijaga Yogyakarta.
3. Anis Masruri, S.Ag., S.IP., M.si. selaku penasehat akademik kami selama di bangku kuliah.
4. Drs. Umar Sidik, S.IP selaku pembimbing dalam penyelesaian skripsi ini yang dengan ikhlas telah meluangkan waktu di sela-sela kesibukannya untuk membakntu, mengarahkan, dan membimbing penulis dalam penyelesaian skripsi ini.

5. Bapak dan Ibu dosen Jurusan Ilmu Perpustakaan dan Informasi Fakultas Adab Universitas Islam Negeri Sunan Kalijaga Yogyakarta tanpa terkecuali
6. Seluruh staf Tata Usaha (TU) Fakultas Adab Universitas Islam Negeri Sunan Kalijaga Yogyakarta yang telah membantuku secara administrasi dalam penyelesaian skripsi ini.
7. Drs. H. Haryadi Suyuti selaku wakil walikota Yogyakarta, terima kasih banyak atas informasi yang diberikan dalam penyelesaian skripsi ini.
8. Dra. Sri Sulastri selaku Kepala Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta, terima kasih banyak atas izin yang diberikan kepada kami untuk melakukan penelitian di Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta yang ibu pimpin, Afia Rosdiana, MPd terima kasih banyak ya bu atas bantuan ibu dalam memberikan data-data untuk penelitian kami, bapak Triyanta S.Pd, Suyono Joyo Pernoto, semua para pustakawan dan volunter Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta terimakasih banyak atas semuanya semoga Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta lebih maju dan tak lupa kepada bapak Mulyadi selaku pengelola perpustakaan masyarakat semoga sukses pak buat TBM Kuncup Mawar.
9. Ayahanda dan Ibunda terkasih engkaulah orang yang terbaik di dunia ini.
10. Keluarga besar penulis, *Ncung* dan Keluarganya, Samsul Arifin, kakak Samsia, terima kasih banyak ya kak atas semuanya, Firman Mursalin

dan Ilham Mursalin jangan nakal ya, adik-adikku Aton Istiana, dan Atnawiyah jangan pernah berhenti untuk berbuat dan belajarlah menjadi orang yang lebih baik, terima kasih banyak ya atas do'a dan dukungannya semoga kita menjadi orang yang diharapkan.

11. Keluarga Kapten, *Obek* Suli, Basri, Suma, Sumi, *Obek* Uwi, Hajar, Perman, Bu'a, Budi, *Obek* Lila, Sahidan, Hendri, Saiful, Suliman, Empit, Sama, Kiki, Warda dan Efa belajarlah akan arti hidup yang sesungguhnya dan terima kasih banyak atas segalanya.
12. Keluarga Kampar Nyai Sabi'a, Kang Kiman, bu Nda, Enting, Emat, Farel, Mudiyah, Amil, Agil Bachtiar, bu Mmi, Sulis, Yayak Tage, Candra, bu Nna, Didik, Wiwik, Rama Sirat, Amin, Efa, Bu iyah, bu Nnin, Hendri dan Haryono. Terima kasih atas segala do'anya semoga Tuhan membaklasnya.
13. Yang terkasih calon pendampingku, terima kasih ya atas motivasi yang diberikan.
14. Teman-temanku di kampung Lutsfi, Zaki, Aming, Fajri, Matrakib, Arini, - *pabila belea geng ntar nyolo biong* - terima kasih kawan atas motivasinya dan kapan balik kampung, sudah saatnya kita bangun Kangean.
15. Teman-teman kelas angkatan 2004: Basirun, Munir Nugroho, Rohmayanti, Lelis Masridah, Muhammad Nur Rais, Astri Sulastri, Suroso, Rifda Muftiyah, Saiful Amri, Kusairi, Mohammad Yusuf, Ririk Kisdiantoro, Arwani, Lukman, Rohmad Yuwono, Sri Dewi



Rahayu, Yeni Listiyawati, Isti dan kawan-kawanku yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu terimakasih banyak kawan atas segalanya semoga Tuhan mempertemukan kita bersama di kemudian hari.

16. Teman-teman ALUS, Pasca Struktur, Supriyadi Gendut (*the best friend*), Zulhadi Fatawi, Friska Fauzi, Jumadi, Wahid, Kamilatun Daima, Mila, Uswaton Kasanah, Ayu (terima kasih banyak kawan telah membesarkan Alus jangan lupa ya tolong dampingi teman-teman pengurus), Pengurus dan Kader ALUS, Oki, Yani, Suci, Elsa, Wulan, Ani, Eva (tetap tegar ya dalam menjalankan amanah), Hendra, Samsul, Ratih, Chorim, Hasan, Lilik, Umah, dan pengurus lainnya yang tidak bisa ditulis semuanya (jangan pernah ngelu ya kalian adalah pengukir sejarah Alus) dan semua kader baru ALUS saya bangga dengan kalian.
17. Kawan-kawan perjuanganku di HMI pengurus cabang, Oji, Danang, Rara, Sisil, Dimas, Awaludin, Ulfa, Ndang, Arnis, Anggi, Ita dan yang lainnya berjuang memang melelahkan kawan tapi kita harus tetap tegar. Kawanku di bidang PTK Heni, Dudy, Mahfud (kapan kita aksi lagi), dan semua keluarga besar HMI cabang Yogyakarta yang tidak bisa di tulis semua. Untuk keluarga besar Marakom Yudi, Istriyani, Bowo, Jalil, Aziz, Habibi Usuluddin, Wahid, Faturrahman, Ma'Murah, Fauzan, Saiful, Faqih, Dina, Jam'ul Hasani, Ridwan, Koming, Rina, Muiz, Abdurrahman, Ihab, Habibi Tarbiyah, Cakson (semangat cak) dan kawan-kawan pegurus, kader dan Pasca yang tidak bisa ditulis satu persatu, kita harus tetap semangat HMI ditangan kalian, untuk keluarga

komisariat fakultas Adab, Ade, Dayat, Alam, Ahmad, Ratna Utari (kapan kita ke Sleman), Lasmi, Yanti, Yuni, Jannah (kami hanya bisa berharap kepada kalian, Komfak adab tetap solid ya kalian adalah harapan komisariat jangan lupa kadernya harus diberdayakan) bagi kader baru adab, Ratna, Santi dan yang lainnya komfak adab kedepan ditangan kalian, para pasca pak Nug, Iqbal, Heni, Fida, Guslim, Subhan, lukman, Eka, Sabrun, Ka'zaki, Kang Khalis, Ka' Dian, Mbak Ina, Mbak Hanik, mbak Indah, mbak Sabrun, Mbak Aim, mbak Hasna, mbak Mila, mbak Inayah dan para pasca yang tidak bisa kami tulis, jangan lupa ya kalau uda sama-sama sukses bantu teman-teman komisariat karena pasca adalah kebanggaan komisariat.

18. Kawan-kawanku di kost, Kipli terima kasih banyak ya atas segalanya, Ali, Munif, Agung, Toni, Aan, Dede, Zaki dan Dadu, terima kasih atas semuanya.

Pada akhirnya semoga apa yang pernah anda berikan kepada kami Allah memberikan balasan yang lebih besar. Dan semoga karya tulis ini bisa memberikan inspirasi bagi semua pihak yang bergelut dalam dunia perpustakaan. *Amin.....*

Yogyakarta 10 Mei 2009

Supriyadi

**STRATEGI PEMBERDAYAAN KANTOR ARSIP DAN PERPUSTAKAAN  
DAERAH KOTA YOGYAKARTA DALAM MENINGKATKAN MINAT  
BACA MASYARAKAT**

**SUPRIYADI  
04141934**

**INTISARI**

Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui strategi yang dipakai Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta. Metode dalam penelitian menggunakan metode diskriptif kualitatif, teknik pengumpulan data menggunakan teknik dokumentasi, observasi dan wawancara mendalam. Dalam penelitian ini diambil tujuh informan untuk diwawancarai. Selama wawancara, peneliti menggunakan *tape recorder* merek Sony dan setiap melakukan wawancara peneliti juga mencatat poin-poin penting yang disampaikan oleh informan. Dalam menganalisis data didasarkan pada teori Kahmad dengan tiga cara yang peneliti lakukan. (1) reduksi data, (2) display data (3) kesimpulan dan verifikasi. Hasil penelitian ini menyimpulkan, bahwa Strategi Pemberdayaan Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta dalam Meningkatkan Minat Baca Masyarakat tidak bisa terlepas dari dua hal yang saling berkaitan. *Pertama*: Pemerintah daerah kota Yogyakarta sebagai pemegang kebijakan baik kebijakan berupa keputusan maupun peraturan. *Kedua* : Strategi dan program. Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta dalam meningkatkan baca masyarakatnya menggunakan strategi dengan cara bekerjasama dengan beberapa instansi yang terkait, disamping itu juga Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta menjalankan program pembinaan dan pendampingan Forum Taman Bacaan Masyarakat, membuat acara rutin yang bertempat di Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta, mengadakan lomba perpustakaan binaan, memberikan layanan kepada masyarakat dengan sistem jemput pengguna dan melakukan promosi melalui media, baik cetak maupun elektronik. Adapun saran dan rekomendasi yang harus diperhatikan, *Pertama*: Kebijakan-kebijakan walikota Yogyakarta terkait dengan peningkatan minat baca masyarakat perlu pengawasan agar setiap kebijakan yang dikeluarkan tepat sasaran. *Kedua*: Pendampingan serta pembinaan terhadap perpustakaan binaan lebih diintensifkan.

Kata Kunci : Strategi Pemberdayaan, Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Kotamadya Yogyakarta, Minat Baca Masyarakat.

**Archive Office Empowering Strategies and Local Library of Yogyakarta in Improve of Reading Interest to the Community of Yogyakarta Municipality**

**SUPRIYADI  
04141934**

**ABSTRACT**

The research aims at identifying the strategy used by Archive Office and Local Library of Yogyakarta Municipality. The research adopted qualitative descriptive methods; techniques of data collection used are documentation, observation and depth interview. The research involves seven informants to be interviewed. During the interview, researcher uses Sony tape recorder and in each interview the researcher records the important points stated by the informants. Data analyzes was based on the theory of Kahmad performing three procedures: (1) data reduction, (2) data display, (3) conclusion and verification.

The results conclude that Archive Office Empowering Strategies and Local Library of Yogyakarta in Improve of Reading Interest to the Community of Yogyakarta Municipality cannot be separated from four correlative points. *First:* Local government of Yogyakarta Municipality as the stakeholder. In this case, local government of Yogyakarta municipality has published some policies namely: (a) Regulation of Yogyakarta Municipality Number 204 of 2005 Regarding the Formation of UPTs in the environment of Education Service of Yogyakarta Municipality. (b) Decision of Yogyakarta Mayor Number 519 of 2008 regarding Social Aids Delivery to Public Library in Yogyakarta Municipality, and (c) Regulation of Yogyakarta Municipality Number 9 of 2008 regarding the Formation, Organization, Position and the Main Jobs of Local Technical Board. *Second:* Strategies and programs. Archive Office and Local Library of Yogyakarta Municipality uses cooperation strategy with some relevant agencies and performs some mentoring and guiding programs for Public Library Forums, makes routine programs taking place at Archive Office and Local Library of Yogyakarta Municipality, organizes a library competition, gives public services through user picking up programs and makes promotion through mass media, both printed and electronic media. The suggestions and recommendations to be considered are *first* the policies of the Yogyakarta mayor associated with improvement of public reading interest need a more strict supervision so that *each policy* issued match what is targeted. The *secondly:* the assistance and guidance to supervise the library should be more intensive.

Keywords: Empowering of Strategies, Archive Office and Local Library of Yogyakarta Municipality, Reading Interest to the Community.

## DAFTAR ISI

HALAMAN JUDUL .....	i
HALAMAN NOTA DINAS.....	ii
HALAMAN PENGESAHAN.....	iii
HALAMAN MOTTO.....	iv
HALAMAN PERSEMBAHAN.....	v
KATA PENGANTAR.....	vi
INTISARI.....	xi
ABSTRACT.....	xii
DAFTAR ISI .....	xiii
DAFTAR TABEL .....	xvii
DAFTAR GAMBAR.....	xviii
BAB I PENDAHULUAN.....	1
1.1 Latar Belakang Masalah .....	1
1.2 Rumusan Masalah.....	4
1.3 Tujuan dan Manfaat Penelitian.....	4
1.3.1 Tujuan Penelitian.....	4
1.3.2 Manfaat Penelitian.....	5
1.4 Sistematika Pembahasan.....	5
BAB II TINJAUAN PUSTAKA DAN LANDASAN TEORI .....	7
2.1 Tinjauan Pustaka.....	7
2.2. Landasan Teori.....	11
2.2.1 Strategi Pemberdayaan Perpustakaan .....	11
2.2.2 Maksud dan Tujuan Perpustakaan.....	13
2.2.3 Maksud Perpustakaan Didirikan.....	13
2.2.4 Tujuan Perpustakaan Didirikan.....	15
2.2.5 Meningkatkan Minat Baca Masyarakat.....	15

2.2.6 Faktor-Faktor yang Mendorong Meningkatnya Minat Baca Masyarakat.....	16
<b>BAB III METODE PENELITIAN.....</b>	<b>23</b>
3.1 Jenis Penelitian.....	23
3.2 Subjek dan Objek Penelitian.....	24
3.3 Metode Pengumpulan Data.....	25
3.4 Instrumen Penelitian.....	28
3.4.1 Kisi-Kisi Instrumen Penelitian.....	30
3.5 Penentuan Keabsahan Data.....	30
3.6 Metode Analisis Data.....	31
<b>BAB IV PEMBAHASAN.....</b>	<b>34</b>
4.1 Gambaran Umum Lokasi Penelitian .....	34
4.2 Sejarah Singkat.....	34
4.2.1 Visi dan Misi .....	36
4.2.2 Struktur Organisasi.....	37
4.2.3 Tugas Pokok dan Fungsi.....	38
4.2.4 Personalia Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta.....	39
4.3 Sarana dan Prasarana.....	40
4.3.1 Sarana dan Prasarana yang Ada di Perpustakaan.....	40
4.3.2 Jumlah Koleksi Bahan Pustaka.....	42
4.3.3 Jadwal Pelayanan Perpustakaan.....	44
4.3.4 Tata Tertib Perpustakaan.....	44
4.3.5 Syarat Menjadi Anggota.....	45
4.4 Sarana dan Prasarana yang Ada di Gedung Arsip.....	45
4.4.1 Daftar Arsip In-aktif sebelum Tahun 2005.....	46
4.4.2 Hasil Akuisisi Tahun 2000.....	47
4.4.3 Hasil Akuisisi Tahun 2005.....	48
4.4.4 Hasil Produk Perundang-undangan.....	49
4.5 Kebijakan Pemerintah Kota Yogyakarta dalam Pemberdayaan Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta.....	50

4.5.1	Pemberian Dana Bantuan Sosial untuk Perpustakaan Masyarakat di Wilayah Kota Yogyakarta .....	52
4.5.2	Persyaratan untuk Mendapatkan Dana Bantuan.....	53
4.5.3	Nominal Dana Bantuan Untuk Perpustakaan Masyarakat.....	55
4.5.4	Pengalokasian Dana Bantuan Perpustakaan Masyarakat.....	56
4.5.5	Kewajiban Bagi Perpustakaan Masyarakat yang Mendapatkan Dana Bantuan Sosial .....	57
4.6	Anggaran Dana Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta.....	57
4.7	Program dan Strategi Pemberdayaan Kantor Arsip dan Perpustakaan Kota Daerah Yogyakarta dalam Meningkatkan Minat Baca Masyarakat.....	58
4.7.1	Beberapa Program Pemberdayaan Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta dalam Meningkatkan Minat Baca Masyarakat.....	59
4.8	Jaringan Kantor Arsip Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta.....	60
4.9	Tiga Model Sistem Layanan Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta.....	62
4.9.1	Sistem Layanan Internal Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta.....	63
4.9.2	Sistem Layanan Eksternal Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta.....	64
4.10	Peran Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta dalam Peningkatan Minat Baca Masyarakat.....	71
4.11	Target yang Ingin Diraih dalam Pemberdayaan Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta.....	74
4.12	Kendala dalam Menjalankan Program-Program Pemberdayaan Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta dalam Meningkatkan Minat Baca Masyarakat.....	75

BAB V PENUTUP.....	78
5.1 Simpulan.....	78
5.2 Saran Rekomendasi.....	80
DAFTAR PUSTAKA .....	81
LAMPIRAN-LAMPIRAN.....	84



## DAFTAR TABEL

Tabel 1	Kisi- Kisi Instrumen Penelitaian .....	30
Tabel 2	Personalia Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta.....	39
Tabel 3	Sarana dan Prasarana yang Ada di Perpustakaan.....	41
Tabel 4	Jumlah Koleksi Bahan Pustaka yang Ada Di dalam Gedung Perpustakaan.....	42
Tabel 5	Jumlah Koleksi Armada Perpustakaan Keliling.....	43
Tabel 6	Daftar Arsip In-aktif Sebelum Tahun 2005 Yang Ada di Kantor Arsip Dan Perpustakaan Kota Yogyakarta.....	46
Tabel 7	Daftar Arsip Yang Berhasil Diakuisisi Tahun 2000.....	47
Tabel 8	Instansi-Instansi yang Diakuisisi Arsipnya Pada Tahun 2005.....	48
Tabel 9	Produk Perundang-Undangan yang Dikeluarkan Walikota Yogyakarta Tentang Arsip.....	49
Tabel 10	Anggaran Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta dari tahun 2006 Sampai dengan Tahun 2009.....	58
Tabel 11	Jadwal Perpustakaan Keliling Kantor Arsip dan Perpustakaa Daerah Kota Yogyakarta.....	65
Tabel 12	Perkembangan Pengunjung dan Peminjam di Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta Dua Tahun Terakhir.....	72

## DAFTAR GAMBAR

Gambar 1	Bagan Struktur Organisasi Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah.....	37
Gambar 2	Tempat Penyimpanan Arsip di Komplek Balaikota Timoho, Jalan Kenari 56 Yogyakarta.....	45
Gambar 3	Sistem Layanan Terbuka di Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta.....	63
Gambar 4	Layanan Sirkulasi di Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta.....	63
Gambar 5	Katalog .....	64
Gambar 6	Armada Perpustakaan Keliling di SDN Mendungan II.....	67
Gambar 7	TBM Kuncup Mawar yang Ada di Jalan Mawar PR 4 Baciro Yogyakarta.....	70
Gambar 8	Kegiatan <i>Story Reading</i> Cerita Rakyat Nusantara dalam Program DOREMI (Dongeng Sore Minggu Ini) di Radio Anak Jogja.....	74

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1 Latar Belakang**

Membaca adalah sebuah jendela yang membuat seseorang bisa menelaah dan mengetahui segala sesuatu yang dimiliki orang lain dengan cara yang sangat mudah dan simpel. Hal inilah yang diajarkan agama pada ayat yang pertama kali turun kepada nabi Muhammad SAW yang berbunyi “Bacalah dengan (menyebut) nama Tuhan-Mu yang menciptakan” (Al-Alaq:1), Dengan demikian, membaca merupakan kebutuhan yang sangat pokok dan prinsip dalam kehidupan kita pada zaman modern sekarang ini, (As-Sirjani dan Al-Madari, 2007:67).

Menurut Rahim, (2007:1) bahwa dengan membaca kita bisa memperoleh pengetahuan baru, dan wawasan yang dapat meningkatkan kecerdasan kita, sehingga kita lebih mampu menjawab tantangan hidup, baik untuk saat ini maupun kehidupan yang akan datang.

Bagi Yogyakarta sebagai kota pendidikan, kota budaya, dan kota wisata secara langsung dan tidak langsung tentu sangat membanggakan, dengan asumsi Yogyakarta dapat dikatakan sebagai kiblat pendidikan yang ada di Indonesia, dan di kota ini juga seharusnya menjadi ikon minat baca yang tinggi.

Menilik pada koran harian Sindo, (dalam Suryanti, 2007) berdasarkan hasil dari AC Nielsen Media Research menyatakan, bahwa tingkat minat baca masyarakat DIY pada tahun 2007 meningkat 4,3% dibandingkan dengan tahun 2006 lalu. Minat baca masyarakat Yogyakarta menempati peringkat kedua setelah Jakarta. Akan tetapi, kondisi ini tidak merata. Minat baca warga kabupaten

Kulonprogo paling rendah, dan minat baca tertinggi adalah masyarakat ibukota Yogyakarta. Penilaian itu didasarkan pada rendahnya tingkat kunjungan masyarakat keperpustakaan komunitas di wilayah tersebut.

Mempertahankan Yogyakarta sebagai kota pelajar hendaknya penguatan kapabilitas intelektual masyarakat harus menjadi prioritas. Maka dari itu, pemberdayaan perpustakaan untuk meningkatkan minat baca masyarakat di kota harus terus ditingkatkan dengan berbagai cara, tindakan, dan dukungan dari berberbagai pihak agar nantinya kota Yogyakarta benar-benar menjadi kota pelajar secara substansial.

Upaya mendongkrak minat baca tidak bisa lagi hanya mengandalkan proposal hitam di atas putih, tetapi harus dengan gerakan nyata. Kebijakan pemerintah kota yang tegas, aplikatif, dan praktis adalah hal yang mutlak dalam menciptakan masyarakat yang gemar membaca, dengan memaksimalkan potensi yang ada.

Menumbuhkan budaya baca masyarakat kota Yogyakarta, tentu bukan hanya tanggungjawab pemerintah, tetapi hal ini merupakan tanggungjawab kolektif. Dukungan dan kerja sama yang harmonis dari lingkungan keluarga, lingkungan sekolah, masyarakat, dan berbagai lembaga terkait yang mendukung dengan pemberdayaan minat baca merupakan hal yang harus dilakukan.

Dilihat dari letak geografis wilayah Kota Yogyakarta memiliki potensi besar untuk terus meningkatkan minat baca masyarakatnya. Hal tersebut di dukung oleh dunia perbukuan, dunia pendidikan, dan dunia perpustakaan. Kerjasama pemerintah, sekolah, perpustakaan, LSM, penerbit, media, dan

masyarakat harus dipererat guna mensosialisasikan budaya baca ditingkatkan mereka, sehingga mereka bisa berjalan bersama-sama.

Minat baca masyarakat kota Yogyakarta yang mulai meningkat itu perlu didukung oleh fasilitas yang memadai, seperti perpustakaan dengan beragam koleksi dan pelayanan yang memuaskan. Karena perpustakaan menjadi salah satu media yang efektif untuk memupuk minat baca.

Keberadaan Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta sebagai pusat dokumentasi dan pusat informasi mempunyai peran yang sangat signifikan untuk meningkatkan minat baca masyarakat kota Yogyakarta. Karena Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta merupakan sebuah institusi yang dibangun untuk kepentingan masyarakat, dan pengorganisasian informasi yang dilakukan berdasarkan atas kebutuhan akan informasi yang mudah bagi pihak yang membutuhkan, baik untuk perorangan maupun kelompok.

Layanan yang dilakukan oleh Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta harus berorientasi pada kepentingan masyarakat, sebagai pengguna informasi, karena kepuasan pengguna merupakan hal yang utama bagi layanan yang diberikan perpustakaan.

Dalam transformasinya di tengah kemajuan ilmu pengetahuan termasuk teknologi informasi dan komunikasi, Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta harus mampu memberikan nilai tambah pada informasi melalui *streamlining* (pelurusan), ekspansi dan inovasi. Selain mempermudah dan memperluas akses, Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta hendaknya mampu melakukan manajemen pengetahuan secara maksimal.

Berdasarkan uraian di atas, dapat dijelaskan bahwa dalam meningkatkan budaya baca masyarakat Kota Daerah Istimewa Yogyakarta, Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta mempunyai peran yang sangat signifikan. Oleh karena itu, Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta dituntut harus lebih proaktif dalam melakukan terobosan-terobosan baru dengan langkah-langkah yang strategis dalam memicu masyarakatnya, agar lebih senang membaca, dan menjadikan membaca sebagai suatu kebutuhan.

## **1.2 Rumusan Masalah**

Berdasarkan pada uraian latar belakang di atas, agar di peroleh data yang lebih spesifik, maka pada penelitian ini dapat dirumuskan sebagai berikut:

1. Bagaimana kebijakan Pemerintah Kota Yogyakarta dalam pemberdayaan Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta.
2. Bagaimana program dan teknik pelaksanaan pemberdayaan Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta dalam Meningkatkan Minat Baca Masyarakat.

## **1.3 Tujuan dan Manfaat Penelitian**

### **1.3.1 Tujuan Penelitian**

1. Untuk mengetahui kebijakan-kebijakan apa yang dilakukan dalam pemberdayaan Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta dalam meningkatkan minat baca masyarakat.

2. Untuk mengetahui program dan teknik pelaksanaan yang dilakukan oleh Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta dalam Meningkatkan Minat Baca Masyarakat.

### **1.3.2 Manfaat Penelitian**

1. Menambah khasanah pengetahuan dan wawasan baru tentang strategi pemberdayaan Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta dalam meningkatkan minat baca masyarakat.
2. Sebagai acuan dasar dalam meningkatkan minat baca masyarakat Kota.
3. Dapat memberikan informasi yang bermanfaat kepada pemerintah Kota tentang strategi pemberdayaan Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta dalam meningkatkan minat baca masyarakat Kota dan sekitarnya.
4. Mengembangkan pola pemberdayaan Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta yang sudah ada kepada arah yang lebih baik.

### **1.4 Sistematika Pembahasan**

Sistematika pembahasan dalam skripsi ini disusun secara sistematis dalam lima bab, yaitu:

Bagian awal adalah halaman formalitas yang terdiri halaman sampul luar, halaman judul, halaman pengesahan, halaman khusus, intisari, abstrak, daftar isi, daftar table, dan daftar lampiran.

Bab I adalah pendahuluan yang terdiri dari latar belakang masalah, rumusan masalah, tujuan dan manfaat penelitian, dan sistematika pembahasan.

Bab II adalah terdiri dua bagian. Pertama telaah pustaka yang merupakan hasil penelitian sebelumnya yang memiliki kesamaan topik dengan penelitian ini. Kedua, landasan teori yaitu konsep yang akan dijadikan paradigma berpikir yang mendukung penelitian ini.

Bab III adalah metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini meliputi: subjek dan objek penelitian, metode pengumpulan data, penentuan keabsahan data dan metode analisis data.

Bab IV adalah gambaran umum Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta yang terdiri dari visi dan misi, struktur organisasi, personalia dan hasil penelitian tentang strategi pemberdayaan Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta dalam meningkatkan minat baca masyarakat Kota.

Bab V adalah penutup yang berisi kesimpulan yaitu, intisari dari hasil penelitian dan saran-saran atau himbuan bagi khalayak yang terkait dengan obyek penelitian.



## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **5.1 Simpulan**

Berdasarkan rumusan masalah dan hasil penelitian di atas, dapat disimpulkan bahwa Strategi Pemberdayaan Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta dalam Meningkatkan Minat Baca Masyarakat tidak bisa terlepas dari dua hal yang saling keterkaitan, di antaranya adalah sebagai berikut:

1. Pemerintah daerah kota Yogyakarta sebagai pemegang kebijakan.

Dalam Pemberdayaan Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta, pemerintah daerah kota Yogyakarta telah mendorong hal tersebut dengan mengeluarkan beberapa kebijakan diantaranya:

- a. Peraturan Daerah Kota Yogyakarta Nomor 204 Tahun 2005 Tentang Pembentukan UPT-UPT yang ada di lingkungan Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta.
- b. Keputusan Walikota Yogyakarta Nomor 519 Tahun 2007 Tentang Pemberian Bantuan Sosial Kepada Perpustakaan Masyarakat di Kota Yogyakarta.
- c. Peraturan Daerah Kota Yogyakarta Nomor 9 Tahun 2008 Tentang Pembentukan, Susunan, Kedudukan dan Tugas Pokok Lembaga Teknis Daerah.

## 2. Program dan Teknik pelaksanaan

Program dan Teknik pelaksanaan yang telah dilakukan dalam Pemberdayaan Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta yaitu dengan cara bekerja sama dengan beberapa instansi yang terkait, di samping itu juga Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta melakukan program pembinaan dan pendampingan Forum Taman Bacaan Masyarakat, membuat acara rutin yang bertempat di Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta, mengadakan lomba perpustakaan binaan, memberikan layanan kepada masyarakat dengan sistem jemput pengguna dan melakukan promosi melalui media baik cetak maupun elektronik.

## **5.2 Saran dan Rekomendasi**

Dari simpulan di atas, sebagai tindak lanjut dari Pemberdayaan Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta ada beberapa hal yang perlu diperhatikan antara lain yaitu:

1. Kebijakan-kebijakan walikota terkait dengan peningkatan minat baca masyarakat perlu adaya pengawasan, agar setiap kebijakan yang dikeluarkan tepat sasaran.
2. Pendampingan dan pembinaan terhadap perpustakaan binaan lebih di intensifkan, dan menggalakkan promosi tentang pentingnya membaca.

## DAFTAR PUSTAKA

- Adhim, Mohammad Fauzil.2004. *Membuat Anak Gila Membaca*. Bandung: Mizan.
- Amirin, Tatang. 1998. *Menyusun Rencana Penelitian*. Jakarta : PT Raja Gravindo Persada.
- Arikunto, Suharsimi. 1989. *Prosedur Penelitian: Suatu Pendekatan Praktek*. Jakarta: PT Rineka Cipta
- Bungin, Burhan. 2007. *Penelitian Kualitatif : Komunikasi, Ekonomi, Kebijakan Public dan ilmu Sosial lainnya*. Jakarta: Kencana Prenada media Group
- Bekker, Anton. 1986. *Metode Filsafat Jakarata*: Ghalia Indonesia.
- Badan Perpustakaan Daerah DIY. 2008."Undang-Undang Perpustakaan; Komitmen dan Keberpihakan Terhadap Perpustakaan Sekolah/ Madrasah" Pada Seminar Nasional dan Musyawarah Daerah FPSI Prov. DIY Pada tanggal 9 Agustus dikampus UIN Sunan Kalijaga.
- Damaiwati, Elly. 2007. *Karena Buku Senikmat Susu*. Solo: Indava Media Kreasi.
- Departemen Agama RI. 2005. *Terjemah Al-Jumanatul 'Ali AL-Qur'an*. Bandung: CV. Penerbit J-ART
- Kedaulatan Rakyat. 2008. *JOGJA READING CORNER: Media Promosi Dongkrak Minat Baca*. Yogyakarta. Tanggal 13 September.
- Margono, S. 2003. *Metode Penelitian Pendidikan*. Jakarta: PT.Rineka Cipta.
- Hadi, Sutrisno. 1983. *Metodologi Research, jilid 1*, Yogyakarta: Gajah Mada University Press.
- Hutomo, Mardi Yatmo. 2000. "Pemberdayaan Masyarakat dalam Bidang Ekonomi: Tinjauan Teoritik dan Implementasi." [www.bappenas.go.id/index.php](http://www.bappenas.go.id/index.php). tgl 15 -11- 08 jam 01-03
- Karsono, Arief Ramlan. 2003. *Dari Joja Untuk Indonesia*. Yogyakarta: PT. Hanindita Graha Widya. editor.
- Kamah, Idris. 2003. *Pola dan Strategis Pengembangan Perpustakaan dan Pembinaan Minat Baca*. Jakarta: Perpunas RI.
- Kahmad, Dadang. 2000. *Metode Penelitian Agama Perspektif Perpbandingan Agama*. Bandung: CV. Pustaka Media.

- Koenjaraningrat. 1983. *Metode-metode Penelitian Masyarakat*. Jakarta : PT. Gramedia.
- Kulsum, Ummu. 2007. Pengaruh Orang Tua Terhadap Minat Baca Anak di SDN Demangan 1 Kecamatan Gondokusuman Yogyakarta. (Skripsi). Yogyakarta: Jurusan Ilmu Perpustakaan dan Informasi Fakultas Adab UIN Sunan Kalijaga
- Margono. S. 2003. *Metode Penelitian Pendidikan*. Jakarta: PT. Asdi Mahasatya.
- Milburga, Larasati, dkk. 1992. *Membina Perpustakaan Sekolah*. Yogyakarta: Kanisius.
- Mudjito. 2001. *Pembinaan Minat Baca*. Jakarta: Pusat Penerbitan Universitas Terbuka.
- Partanto, Pius A. dan M. Dahlan Al Barry.1994. *Kamus Ilmiah Populer*. Surabaya: Arkola.
- Pusat Bahasa Departemen Pendidikan Nasional. 2005. *Kamus Besar Bahasa Indonesia*. Jakarta: Balai Pusta.
- Pendit, Putu Laxman. 2003. *Penelitian Ilmu Perpustakaan dan Informasi: Sebuah Penagantar Diskusi Epistimologi dan Metodologi*. Jakarta: JIP-FSUI.
- Qalyubi, Syihabubi dkk. 2003. *Dasar-Dasar Ilmu Perpustakaan dan Informasi*. Yogyakarta: Jurusan Ilmu Perpustakaan dan Informasi Fakultas Adab IAIN Sunan Kalijaga.
- Rahim, Farida.2007. *Pengajaran Membaca Di Sekolah Dasar*. Jakarta: PT. Bumi Aksara.
- Rimbarawa, Kosam dan Supryanto. 2006. *Aksentuasi Perpustakaan dan Pustakawan*. Jakarta: Ikatan Pustakawan Indonesia Pengurus Daerah DKI Jakarta, ( editor)
- Sidik, Umar. 2006. “Budaya Membaca dan Kemelek Hurufan Masyarakat”. Dalam *Fihris: Jurnal Ilmu Perpustakaan dan Informasi*, Volume 1, No. 2, Juli-Desember .
- Sutarno. 2006. *Perpustakaan dan Masyarakat*, Jakarta: CV. Sugeng Seto, (edisi refesi).
- Surakhmad, Winarno. 1998. *Pengantar Penelitian Ilmiah*. Bandung :Tarsito

- Suwarno, Wiji. 2007. *Dasar-Dasar Ilmu Perpustakaan: Sebuah Pendekatan Praktis*. Yogyakarta: Ar-Ruzz
- Suryanti, Eko. 2008. “Kapan Yogya Menjadi Ibukota Buku Sedunia” *http://dedehsh.Multiply.com/journal/item/35.html* tgl 13 Desember 2008
- Sobirin. 2008. “Hakekat Pemberdayaan.” *http://sobirin-xyz.blogspot.com.html*. Posted, Thursday, July 17, 2008 at 9:16 AM Down load sabtu 15 nov 2008 jam 01- 03 WIB.
- Teo, Pius. 2007. “Perpustakaan Keliling, Upaya Menjemput Bola.” *http://www.mailarchive.com/mediacare@yahoogroups.com/msg29280.html*. tanggal 21 Maret 2009 jam 23.00 WIB
- Undang-Undang Perpustakaan No. 43 Tahun 2007 Tentang Perpustakaan. (t.t.), (t.p.)
- Varida, Rurid Nur. 2008. “Kondisi Minat Baca Siswa di SD Negeri Tajem Depok Sleman Yogyakarta.” (Skripsi). Yogyakarta: Jurusan Ilmu Perpustakaan dan Informasi Fakultas Adab UIN Sunan Kalijaga.
- Wahyuni, Tri. 2008. “Hubungan Motivasi Orang Tua dan Minat Baca Pada Siswa Kelas SBI (Sekolah Bertaraf Internasional) SMPN I Bantul.” (Skripsi). Yogyakarta: Jurusan Ilmu Perpustakaan dan Informasi Fakultas Adab UIN Sunan Kalijaga
- Widyastuti, Mega. 2007. “Perbedaan Tingkat Minat Baca Berdasarkan Jenis Kelamin Siswa di SMP Negeri 16 Yogyakarta”. (Skripsi). Yogyakarta: Jurusan Ilmu Perpustakaan dan Informasi Fakultas Adab UIN Sunan Kalijaga

## **I. PEDOMAN WAWANCARA UNTUK WALIKOTA YOGYAKARTA**

Nama :  
Jenis Kelamin :  
Umur :  
Pendidikan :  
Jabatan :

1. Selaku pemerintah Kota/ Walikota Yogyakarta, kebijakan-kebijakan apa saja yang sudah dan akan bapak lakukan untuk memberdayakan Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta.
2. Menurut bapak seberapa penting peran Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta untuk meningkatkan minat baca masyarakat ?
3. Dalam Undang-Undang Perpustakaan No 43 Tahun 2007 Pasal 8 poin b yang menyatakan bahwa pemerintah kota menjamin ketersediaan layanan perpustakaan secara merata diwilayah masing-masing. Merujuk pada pasal diatas layanan perpustakaan seperti apa yang bapak berikan kepada masyarakat, agar masyarakat semua bisa menikmati layanan yang di berikan perpustakaan ?
4. Walikota mempunyai wewenang dalam pembinaan dan pengembangan perpustakaan, selama ini pembinaan seperti apa yang bapak berikan terhadap Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta?
5. Berapa persen alokasi dana yang dikeluarkan pemerintah kota untuk pemberdayaan Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta dari jumlah total APBD (Anggaran Belanja Pendapatan Daerah) Kota pertahunnya?

## **II. PEDOMAN WAWANCARA UNTUK KEPALA/KARYAWAN KANTOR ARSIP DAN PERPUSTAKAAN DAERAH KOTA YOGYAKARTA**

Nama :  
Jenis Kelamin :  
Umur :  
Pendidikan :  
Jabatan di Perpustakaan:

1. Menurut anda seberapa penting Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta untuk di perdayakan ?
2. Kegiatan apa saja yang sudah, sedang, dan akan anda lakukan untuk memperdayakan Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta
3. Apa rencana anda dalam memperdayakan Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta ?
4. Menurut anda bagaimana peran Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta dalam peningkatan minat baca masyarakat Kota Yogyakarta ?
5. Strategi apa yang anda pakai agar masyarakat tertarik untuk memanfaatkan Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta?
6. Salah satu metode agar perpustakaan dikenal masyarakat secara luas adalah dengan metode promosi dan publikasi. Metode promosi dan publikasi seperti apa yang dilakukan Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta agar dikenal oleh masyarakat ?
7. Instansi atau lembaga apa saja yang bekerjasama dengan Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta dalam meningkatkan minat baca masyarakat Kota ?
8. Layanan seperti apa yang di berikan Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta kepada masyarakat agar tingkat minat baca masyarakat semakin tinggi ?
9. Apakah anda merasa kesulitan atau kendala-kendala apa yang anda temukan dalam menjalankan program-program pemberdayaan UPT perpustakaan dalam meningkatkan minat baca masyarakat ?
10. Apakah sarana dan pra sarana di Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta sudah memenuhi standar nasional ?



## CURRICULUM VITAE

Nama : Supriyadi  
Jenis kelamin : Laki-laki  
Tempat & Tgl Lahir : Sumenep 15 Juli 1985  
Alamat asal : Jl. Raya Perhutani, Sawah-Sumur, Arjasa, Sumenep,  
Madura, Jawa Timur.  
Alamat di Jogja : Jl Tridharma No.304 Gendeng Yogyakarta, 55225  
Agama : Islam  
Status : Mahasiswa  
Contact Person : 081804078842 , 081328331514

### **Pendidikan Formal :**

SDN Sawah-Sumur II	Tahun 1998
MTS YPPMI Arjasa	Tahun 2001
SMU Muhammadiyah 3	Tahun 2004
PT. UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta	Tahun 2004-2009

### **Pengalaman Organisasi**

OSIS (Organisasi Intera Sekolah)	Jabatan Ketua Umum	Thn 2003
ALUS ( <i>Association of Library University Students</i> )	Jabatan Ketua Umum	Thn 2007-2008
BEMF( Badan Eksekutif Mahasiswa)	Jabatan Kabid Litbang	Thn 2008-2009
HMI (Himpunan Mahasiswa Islam)	Jabatan Ketua Umum Korkom UIN	Thn 2007-2008

Demikian *Curriculum Vitae* ini kami buat dengan sebenar-benarnya.

Yogyakarta ,26 Juni 2009

Supriyadi